Entschließung

betreffend Förderung und Vertiefung der bilateralen Beziehungen mit Brasilien

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten, wird ersucht, die bilateralen Beziehungen Österreichs weiter zu fördern und zu vertiefen, insbesondere um den politischen und kulturellen Austausch, die wirtschaftliche und wissenschaftliche Zusammenarbeit sowie den Jugendaustausch entsprechend bestehender Potentiale zu unterstützen;

Des Weiteren wird der Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten ersucht, sich mit den EU Partnern gegenüber bzw. gemeinsam mit der brasilianischen Regierung wie bisher für eine Verbesserung der derzeitigen Lage der Menschen- und Grundrechte und des Umwelt- und Klimaschutzes in Brasilien einzusetzen.